

# Política Integrada de Gestión Sostenible



Austral Group S.A.A. es una empresa líder en la extracción, procesamiento y comercialización de nutrientes del mar peruano que realiza sus operaciones siguiendo un modelo de gestión sostenible enfocado en la mejora continua, la ecoeficiencia y la innovación. Somos signatarios del Pacto Mundial y estamos alineados con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

Promovemos la excelencia operacional a través del Sistema 5S que favorece un entorno de trabajo cada vez más seguro, ordenado y eficiente con un impacto positivo en nuestra productividad.

Realizamos nuestras operaciones a través de una pesca responsable, cuidando la biodiversidad marina y nuestros recursos hidrobiológicos. Protegemos el medio ambiente bajo enfoques de producción limpia y economía circular, reduciendo el impacto ambiental de nuestras actividades y operaciones frente al cambio climático.

Estamos comprometidos con el respeto y la promoción de los derechos humanos y condiciones dignas de trabajo, impulsando el trabajo decente y formal, rechazando toda forma de trabajo forzoso, infantil o en condición de violencia, evitando cualquier práctica que atente contra la dignidad de las personas entre todos nuestros grupos de interés.

Nuestros colaboradores son el eslabón más importante en nuestra cadena de valor, nos preocupamos por su desarrollo, capacitación y crecimiento, así como el fomento del equilibrio laboral y familiar. No toleramos ninguna forma de discriminación ni acoso u hostigamiento. Creemos firmemente en la igualdad y equidad de oportunidades sin distinción de género, y en el respeto a la diversidad. Promovemos la consulta y participación activa de los colaboradores y el trabajo en equipo, generando un grupo humano altamente comprometido con los objetivos y valores de la empresa. Impulsamos el cumplimiento del Código de Ética como base de nuestra cultura organizacional.

La seguridad y salud ocupacional es un pilar fundamental, por ello proporcionamos condiciones de trabajo seguras y saludables, previniendo lesiones, dolencias y enfermedades; buscando siempre eliminar los peligros y reducir los riesgos con el involucramiento de los colaboradores en los planes de acción, prevención y simulacros orientados a "cero" accidentes e incidentes.

Reconocemos a nuestros proveedores como socios estratégicos del negocio y valoramos el desarrollo de

la economía local a través de sus actividades. Promovemos las compras sostenibles, el desarrollo de proveedores y el alineamiento a altos estándares ambientales, sociales y de buen gobierno corporativo.

Promovemos condiciones favorables para el desarrollo socioeconómico de las comunidades ubicadas en nuestras zonas de influencia, a través de proyectos que respondan a sus necesidades, creando iniciativas de valor compartido para aportar a la mejora de la calidad de vida. Promovemos un diálogo abierto con nuestros grupos de interés y fomentamos el intercambio de conocimiento y experiencia a través de alianzas estratégicas en favor del desarrollo sostenible.

Construimos relaciones de confianza con nuestros clientes proporcionándoles productos auténticos, trazables, seguros y de alta calidad, cubriendo sus expectativas con un servicio de excelencia. Nos desenvolvemos bajo los principios de una libre y leal competencia en nuestro actuar diario.

Nuestra conducta se ciñe a los principios de buen gobierno corporativo. Contamos con un modelo de gestión de cumplimiento supervisado permanentemente por el Oficial de Cumplimiento a fin de mitigar y prevenir los riesgos de coerción, corrupción, soborno, lavado de activos, financiamiento del terrorismo, otras actividades ilícitas y prácticas deshonestas, así como el uso inseguro de las tecnologías de la información. Cumplimos con nuestras obligaciones legales, laborales, contractuales y aquellas a las que nos sometemos voluntariamente, incluidos los compromisos sociales. Garantizamos de forma constante la revisión y actualización de nuevas obligaciones y confirmamos nuestro compromiso por cumplir y mantener vigentes nuestras certificaciones nacionales e internacionales.

El Comité de Sostenibilidad confirma su compromiso por la implementación y supervisión de esta política en toda la organización, así como el establecimiento de objetivos y metas apropiados para reducir los efectos negativos de nuestras actividades y fortalecer los positivos, determinando los roles, responsabilidades y recursos necesarios para su cumplimiento en todos los niveles pertinentes. Asimismo, promueve la sensibilización en nuestros grupos de interés sobre su alcance y contenido.

